

見附民商

会報 NO.4年9月号

第1715号

すいから秋らしくなつてきました。

今日は私にじとじて母方の曾祖父にあたる人の法事です。黒いズボンに喪服のワイシャツを着せられ、祖父の家に行きました。孫は私と妹だけでした。

☆新商連婦人部学校のお見いせ

とき 10月14日(祝)

ヒルガ 新潟テルサ 1時30分

内 容 講演会

『消費税の基本、インボイスの問題点、

税負担の不公平』

細田隆史 税理士(新潟合同経理事務所)

※参加費は婦人部負担します

※参加希望の部員さんは事務局まで

☆お見いせ

急激な売り上げの減少による資金繰り悪化の相談が大変増えています。

困った事、不安な事、疑問な事がありましたが、何時でも民商に相談ください。

お待ちしております。

☆「最低賃金」上がります!!

10月1日から

9月15日(火)

☆最賃マドーハード、オナハードアーチ

とき 10月14日(祝)

開場 13時30分

開演 14時

長岡リックホール

入場料

700円(当日1,000円)

金席自由

後援

長岡市、長岡市教育委員会、他
見附民商役員の一柳さんが参加されます。

残念ながら今回で最後の演奏会です。

詳しくは民商まで。



空がじこまでも高い秋晴れの1日でした。

今日は私はじとじて母方の曾祖父にあたる人の法事です。黒いズボンに喪服のワイシャツを着せられ、祖父の家に行きました。孫は私と妹だけでした。

間もなく、顔を初めて見た遼い親戚の人が20人ほど集まりました。その他、祖母、私の父母と叔父さん、叔母さん夫婦を含むせると総勢30人位になりました。

10時になり、お坊様が来ました。着座して5分ぐら挨拶の後、読経が始まりました。

何を言っているのか分からなくてお経を、正座して1時間半も聽かされました。終わる頃には口の感覚が無く、大人もじゅうべ立ち上がれない状態でした。ある人は四つん這いになり、ある人はその場で床の革ひじ掛け

と、両足を埋めてしまいました。
その後、場所を料理屋に移して会食がありました。

豊の部屋にお膳でした。
中央4人の真ん中は祖父と坊様、両脇は初めて見た爺様(見た目ものすごく年寄り)が座りました。

お坊様の「では、頂あおしゃべ」の合図で余食が始まりました。祖母と父母、叔父さん、叔母さんは親類にお酌して回りました。祖父は全く動かず、お坊様と話していました。父はお酌した先々で相手と和やかに会話をしました。父は戻って来たので『わい父ちゃんが喋っていたあの人は誰?』と聞いたり「説明されたけど、あれ?」「たれ?」と言いました。次に私の隣の叔母さんと同じ質問をしたら好物のエビフライを食べながら「知りません」と言いました。あつたくさ加減な一族でした。

学校の授業で『お坊さんは生ものを口にしてしまった』と語ったはすでしたが、今日のお坊様は関係なく刺身を2時間ほどして、お開きになりました。
最後に店の人たち写真を撮つてもありました。
私ははじつものよしとピースサインをして映りました。遠い親戚を見送った後、祖父の家にみんなで集まり、また飲み直しました。

その日の大人たちは、1日中飲まなかった。床の間にはその日だけ曾祖父と曾祖母の跡真が下ろして置いてありました。

私が首をかしげながら跡真を眺めていたと、向となく私が微笑んでころぶような感じがしました。
私に微笑んでころぶような感じがしました。